



Newsletter

19.04.2024

Wahl des Feuerwehrkommandanten-Stv.

Die Gemeindefeuerwehr Eschen-Nendeln ist als freiwilliger Verein organisiert. In diesem Fall werden der Kommandant und sein Stellvertreter vom Verein gewählt, während der Gemeinderat diese Wahl nachfolgend zu genehmigen hat. An der a.o. Generalversammlung vom 18. März 2024 wurde Michael Mattle, Eschen, vom Verein als neuer Feuerwehrkommandant-Stv. gewählt. Nun hat der Gemeinderat seinerseits diese Wahl an der letzten Sitzung bestätigt. Der Gemeinderat wünscht dem neuen Feuerwehrkommandanten-Stv. viel Erfolg bei der Ausübung seiner Funktion.

Finanzieller Beitrag an das HPZ

Die gemeinnützige Stiftung HPZ hat in Schaan mit der Unterstützung der «Fürstin Gina von Liechtenstein»-Stiftung einen Neubau für 24 betreute Plätze für Senioren mit Beeinträchtigung erstellt. Die Kosten für diesen Neubau betragen rund CHF 10.5 Mio. und der Bau stellt den Bedarf an Betreuungsplätzen von Senioren mit Beeinträchtigungen im Land für die nächsten Jahre sicher.

Auf Antrag der beiden Stiftungen hat der Gemeinderat nun entschieden, einen Finanzierungsbeitrag von CHF 115'000.00 (CHF 25.00 / Einwohner) an diesen Neubau zu leisten.

Sanierung der Kapelle Nendeln schreitet voran

Bei der Kapelle in Nendeln besteht seit längerem erheblicher Sanierungsbedarf. Deshalb wurde im Oktober 2023 ein Verpflichtungskredit im Umfang von CHF 1'750'000.00 gesprochen wurde. Die Kapelle wird in zwei Etappen saniert. Dieses Jahr beginnt die Aussensanierung der Kapelle inklusive der Umgebung. Nächstes Jahr folgt die Sanierung des Innenraums.

Um die Planungen weiter konkretisieren zu können, wurde das Wohlwend Architekturbüro, Eschen, mit den Architektur- und Bauleistungen beauftragt.

Bauernmarkt startet in die neue Saison

Am 27. April 2024 findet auf dem Dorfplatz in Eschen der erste Bauernmarkt nach der Winterpause statt. Wie gewohnt werden am Markt diverse heimische Produkte zum Verkauf angeboten. Die Winzer am Eschnerberg werden jeweils ab 13.00 Uhr ihren Weinkeller in den Pfundbauten öffnen und auch das leibliche Wohl kommt an den Märkten nicht zu kurz. Am zweiten Bauernmarkt am 25. Mai 2024 findet parallel zum Marktgeschehen von 11.00 Uhr bis 14.00 Uhr ein Bobby-Car Rennen auf dem St. Martins-Ring statt.

Öffnungszeiten Gemeindeverwaltung

Montag / Dienstag / Donnerstag: 8.00 bis 11.30 Uhr und 13.30 bis 17.00 Uhr

Mittwoch: 8.00 bis 11.30 Uhr und 13.30 bis 18.00 Uhr

Freitag: 8.00 bis 11.30 Uhr und 12.45 bis 16.00 Uhr

Termine ausserhalb der regulären Öffnungszeiten sind nach vorgängiger telefonischer Vereinbarung möglich.
